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幹事報告

《一年を省みて》

先 の ロ ラ週 プ グ ム 伊藤副会長・宮崎親睦委員長・佐伯総務委員長・山
根会計・富樫広報委員長・西井職業奉仕委員長・白
田出席委員長・高山職業分類委員長・中垣会員選考
委員長・泉ロータリー財団委員長・坂本国際奉仕委
員長・藤井会員増強委員長・相馬ロータリー友の誌
委員長・谷口新世代活動推進委員長・安立ニコニコ
ＢＯＸ委員長・松橋プログラム委員長・小山クラブ
会報委員長・山口ＳＡＡ・竹田幹事

2010－11年度　佐藤次年度会長・西井次年度副会長・
西村次年度幹事から　2009－10年度　川口会長・伊
藤副会長・竹田幹事へ花束贈呈

千歳・小樽にだいぶん落ちている内容の中で、いか
に全道からお集まりのメンバーに喜んでいただける
ような、そんな大会が出来るか本当に使命でありま
したが、以降、先日の砂川の40周年で各地のクラブ
会長さんから本当に素晴らしかったという言葉を頂
きました。大会当日に80名近くが７時30分に集まっ
ていただいたということで、クラブにとりましても
本当に最高の思い出の地区大会が出来たと思います。
　本当に一年間ありがとうございました。

宮崎　英彰　親睦活動委員長挨拶　
　川口会長や理事・委員長またガバナー・
代表幹事・他地区幹事の皆様には大変苦
労されたと思います。また、３人の会員
が退会したということで寂しく想ってい
ます。本間君は、弁当係りで一生懸命やっ

ていたと思い出に残っています。今日は、最後です
が、一年の思い出を語り合いながら親睦を深めてい
ただければと思い、どんどん飲んで食べていただけ
ればと思います。

伊藤和男　副会長　
　今の心境は、とうとうこの日が来たか
という感じでございます。一年間会員の
皆様には、本当にご理解とご協力とご指
導をいただきました。本当にありがとう
ございました。心から感謝を申し上げます。

来月から新年度で佐藤年度の船出でございます。

　この場に立ってみるとこの一年はあっ
というまに終わったとそんな感じをして
います。終わってしまえば、楽しい思い
出ばかりで、本当に一年間会長職を楽し
ませてやらせていただいたなとそんな気
がしています。今年のテーマは、人の和・

クラブの和と言う事で、あるパストガバナーに地区
大会が終わるとメンバーが半分になりますと例会で
話をされていて、本当にそんなことは滝川ではあり
えないと思っていましたが、心の中に残っていまし
て、一年間終わったときに笑いあって終われるよう
な一年になればいいなと感じて、今年のキャッチコ
ピーにさせていただきました。今どうかと言うと、
残念ながら３人の皆様は退会されましたけど、新年
度からまた更に３人が加わりますので、実質的には
減はございません。またその他にも入会予定の方が
何名かおりますので、今の所は、滝川RCは安泰と感
じています。
　この一年は、やはり地区大会が最大の思い出です。
ガバナーを初めて輩出して、そして、多分登別でも
やっていますから、そんな小さな町で、滝川が最低
ではないですけど設備的には、やはり滝川は、札幌・

１.退会者　伊藤広志さん　本間保昭さん２.
報告書を14日まで提出お願いします。

　本日で最後の例会です。後ほど会場に
てご挨拶いたします。



締めの挨拶

渡邉恭久ガバナーに花束贈呈

2010～ 2011年度 各理事・委員長登壇

《歓　談》

《手に手つないで》

佐藤次年度会長・西井次年度副会長・西村次年度幹
事・高山次年度エレクト・宮崎次年度副幹事・三品
次年度会計・竹田次年度ＳＡＡ・坂田次年度職業奉
仕委員長・小山次年度社会奉仕委員長・菅原次年度
国際奉仕委員長・藤田次年度プログラム委員長・伊
藤次年度職業分類委員長・宇山次年度ロータリー財
団委員長・戎谷次年度米山記念奨学会委員長・中枝
次年度会員選考委員長・安立次年度クラブ会報委員
長・泉次年度出席委員長

　今年度同様、来年度も皆様のご協力をいただき一
年間も非常に素晴らしいクラブ運営でありますこと
をご祈念申し上げました。滝川ロータリークラブ乾杯

神部　洋史会員
地区代表幹事を無事終える事が出来たのは、滝川ク
ラブの皆様方のお陰と思っております。ありがとう
ございました。
川口　義弘会員
クラブ・地区大会共々、大変お世話になりました!!
伊藤　和男会員
一年間お世話になりました。
佐藤　佳朗会員
川口会長、ご苦労様でした。次年度もよろしくお願
い致します。
竹田　行宏会員
一年間大変お世話になりました。
西村　恒則会員
川口会長・伊藤副会長・竹田幹事、本当にお疲れ様
でした。次年度よろしくお願いします。
細田　光人会員
川口会長一年間ご苦労様でした。私も大変な思いを
しましたが、もっと大変だったと思います。７月か
らはゆっくりしましょう。佐藤エレクト来年は頑張っ
て下さい。
宮崎　英彰会員
担当例会を終えて！長かったようで短かったです。
ご協力有り難うございました。
坂本　和繁会員
一年間有り難うございました。「北谷ガバナー補佐
と？ガバナー補佐(苫小牧？)から預かりました。
高山　訓正会員
職業分類委員長、無事終えて。
中垣　陽一会員
会員選考委員長、無事終えて。(来年の委員長がもっ
と忙しい事を祈って)
谷口　正樹会員
ちょっと予算のムダ使いしちゃいました!!
泉　　敬止会員
最後の最後にご寄付があり、有り難うございます。
一年間財団にご協力くださいまして有り難うござい
ました。GSEにもご協力感謝致します。
白田　富久会員
一年を終えて。
安立　徳章会員
ニコニコBOX委員長のお努めを終えて。
深澤　和範会員
地区幹事の仕事を無事終えて。２年半、得難い経験
をさせていただきました。
山口　惠子会員
親睦活動委員会宮崎委員長の下、無事終了致しまし
た。
奥山かおる会員
親睦委員でお世話になり。
富慳　　悟会員
結婚記念に花を頂いて。
橘　　昭恵会員
川口年度一年間大変お疲れ様でした。最後の忙しい
時期に休みを取らせていただき申し訳ありません。
そしてありがとうございました。

ニコニコＢＯＸニコニコＢＯＸ

佐藤　佳朗　次年度会長　
　川口会長、一年間ありがとうございま
した。理事・役員の皆様、一年間ありが
とうございました。川口年度まだ20日残っ
ています。国際大会もあります。私も来
月からは、身を締めて頑張ります。最後に、

川口会長ご苦労様でした。


